

TEAM WII-BOSS VS TEAM WIINJA ...FIGHT

Soumis par robocop
28-12-2007

Le boss espagnol de la Team Ninjamod (fabricants de la puce WIINJA) fait encore parler de lui. Il menace par mail en des termes plus que virulents le responsable de la Team australienne de la puce Wii-Boss :

"Je vous conseille de laisser tomber le dump hexa de la Wiinja Deluxe dont vous parlez sur vos forums...je ne voudrais pas voir votre boutique fermée et des dommages causés à celle-ci et à son personnel ... si vous voulez une puce ..faites le code vous-même et évitez les problèmes...ce n'est pas un jeu d'enfant pour nous comme vous le pensez... si vous diffusez quelque chose du code de la puce Wiinja Deluxe faites moi confiance je viendrais en Australie pour vous faire payer vos actes - sales@wiinja.com"

Cet email a été envoyé suite à un post sur le site WIINEWS à propos des progrès du "dump" du code de la Wiinja Deluxe qui devrait permettre à tout le monde de fabriquer sa propre puce. De toute façon le code est déjà disponible sur le net et il ne sert en fait à pas grand chose si ce n'est pour apprendre à programmer au vu du prix des puces WIIFREE et des originales. Ah si...à montrer que la WIINJA est trop chère pour un simple pic...et tac...!

Bon j'arrête ou je vais encore recevoir un mail d'insultes de ce monsieur! En effet j'avais déjà eu maille à partir avec ce monsieur ici